

Ausstellung / Exhibition in Chemnitz (D)

Die Silbertriennale ist einer der wichtigsten internationalen Wettbewerbe im Bereich des Silberschmiedens und der Metallgestaltung. Zur diesjährigen Silbertriennale International haben 123 Teilnehmer aus 19 Ländern neue, spannende Ideen zur Silbergestaltung eingereicht. Die Jury hat für die Ausstellung 81 Objekte ausgewählt. Ihr Ideenreichtum kommt in Materialien, Techniken und inhaltlichen Konzepten zum Ausdruck.

The Silver Triennial is one of the most important international competitions in the area of silversmithing and metal design. For this year's Silver Triennial International, 123 participants from 19 countries submitted new, exciting ideas for designing silver. The jury selected 81 objects for the exhibition. The wealth of ideas is expressed in materials, techniques, and concepts with regard to subject matter.

Zur Ausstellung wird eine begleitende Publikation in deutscher und englischer Sprache bei Arnoldsche Art Publishers Stuttgart erscheinen. Sie umfasst 200 Seiten und 100 farbige Abbildungen.

A bilingual catalog (German/English) by Arnoldsche Art Publishers, Stuttgart, will accompany the exhibition. This publication has 200 pages and 100 color illustrations.

19. Silbertriennale / Silver Triennial

27.10.2019 - 09.01.2020 : [Deutsches Goldschmiedehaus, Hanau \(D\)](#)

16.02.2020 - 19.04.2020 : [DIVA Museum voor Edelsmeedkunst, Juwelen en Diamant, Antwerpen \(B\)](#)

~~26.04.2020 - 12.07.2020 : Silberwarenmuseum Ott-Pausersche Fabrik, Schwäbisch Gmünd (D)~~

01.08.2020 - 25.10.2020 : [Wasserschloss Klaffenbach, Chemnitz \(D\)](#)

<https://www.silberschmiede-forum.eu/19-silbertriennale-silver-triennial-2/>